
ist.	 Ich	 bin	 frei	 in	 dem	Wissen,	 dass	 ich	 stets
geführt	werde	und	die	Macht	habe,	die	Welt,	so
wie	 ich	 sie	 gern	 hätte,	mitzugestalten.	 Freiheit
ist	 das	 größte	Geschenk	 von	 allen.	Nichts	 hält
mich	 zurück.	 Ich	 gehe	 nicht	 mehr	 jedem
kleinsten	Risiko	 aus	dem	Weg.	 Seit	 über	 zehn
Jahren	 lebe,	 liebe	 und	 lehre	 ich	 mit	 dieser
Freiheit.	Sie	hat	mir	die	Erfahrung	ermöglicht,
eine	ungebundene	Kraft	des	Lichts	in	der	Welt
zu	sein.

Wenn	du	dich	in	Einklang	mit	deiner	Super-
Attractor-Energie	 bringst,	 hast	 du	 nicht	 mehr
das	 Gefühl,	 von	 Angst	 blockiert	 zu	 sein.	 Du
weißt	 wieder,	 dass	 du	 ein	 spirituelles	 Wesen
bist,	 das	 eine	 menschliche	 Erfahrung	 macht.
Der	Spirit	in	dir	ist	die	Präsenz	der	Inspiration,
der	 Freude	 und	 deiner	 wahren	 Natur.	 Beim
Praktizieren	 der	 dafür	 nötigen	 Schritte



erinnerst	 du	 dich	 daran,	 dass	 du	 ein	 weiser,
mächtiger,	 gesunder	 und	 heiliger	 Spirit	 bist.
Wenn	 du	 das	 akzeptierst,	 kannst	 du	 frei	 sein.
Das	Gefühl	der	Freiheit	stellt	sich	unweigerlich
ein,	 wenn	 du	 deine	 Energie	 auf	 die	 Präsenz
deiner	 wahren	 Natur	 einstimmst.	 Vielleicht
bist	 du	 nicht	 die	 ganze	 Zeit	 mit	 dieser
Wahrheit	in	Verbindung,	aber	je	öfter	du	dich
ihr	 zuwendest,	 desto	 einfacher	 wird	 es,	 dich
frei	zu	fühlen.

Als	spirituelle	Lehrerin	habe	ich	gesehen,	wie
Hunderttausende	von	Menschen	auf	der	ganzen
Welt	 allmählich	 zur	 inneren	 Freiheit
erwachten.	 Ich	 sehe	 solche	 Transformationen
täglich.	 Doch	 ein	 solches	 Erwachen	 ist	 zwar
schön,	 aber	 nicht	 ausreichend.	 Zu	 oft
behandeln	 wir	 es	 als	 Endpunkt,	 obwohl	 es	 in
Wirklichkeit	 erst	 der	 Anfang	 ist.	 Vielleicht



wissen	wir:	Wir	können	uns	besser	fühlen	und
deshalb	 auch	mehr	 anziehen,	 aber	wir	müssen
noch	 weiter	 gehen	 und	 diese	 Wahrheit	 ganz
verkörpern,	um	frei	zu	sein.	Das	beginnt	damit,
dass	 wir	 die	 Glaubenssysteme	 der	 Angst
auflösen,	 die	 uns	 daran	 hindern,	 ein	 Super
Attractor	 zu	 sein.	Wir	müssen	bereit	 sein	und
uns	fest	vornehmen	zu	ändern,	wie	wir	denken,
handeln	und	leben.

In	meinem	Fall	musste	ich	diese	Verbindung
nicht	 im	 Außen	 suchen;	 ich	 brauchte	 nur
langsamer	 zu	 werden	 und	 mich	 daran	 zu
erinnern.	 Ich	 habe	 mein	 Leben	 dem	 Prozess
gewidmet,	 langsamer	 zu	 werden	 und	 mich
wieder	 mit	 der	 inneren	 Kraft	 in	 Einklang	 zu
bringen.	Bei	jeder	Meditation	schwinge	ich	auf
einer	 höheren	 Frequenz;	 bei	 jedem	 Gebet
überantworte	ich	mich	einer	Macht,	die	größer



ist	 als	 ich.	 Dass	 ich	 der	 geistigen	 Welt	 so
zugewandt	 bin,	 hat	 mir	 die	 Freiheit	 gegeben,
die	ich	mir	wünsche.	Ich	bin	keine	Ausnahme.
Auch	 du	 hast	 diese	 Verbindung,	 und	 es	 ist
vergnüglich	 und	 auch	 leicht,	 sie	 in	 Anspruch
zu	nehmen.	In	diesem	Buch	will	ich	dir	zeigen,
wie	 du	 dich	 mit	 dieser	 Macht	 verbinden
kannst.

Ich	möchte,	dass	du	weißt:	Du	bist	ein	Super
Attractor.

Wenn	 dir	 das	 im	 Moment	 noch	 seltsam
erscheint,	ist	das	in	Ordnung.	Ich	weiß	jedoch,
dass	 du	 diese	 Macht	 nach	 der	 Lektüre	 dieses
Buches	 mit	 absoluter	 vertrauensvoller
Zuversicht	und	mühelos	geltend	machen	wirst.
Du	 wirst	 ohne	 den	 Hauch	 eines	 Zweifels
wissen,	dass	du	ein	Super	Attractor	bist.



Im	 Jahr	 2016	 habe	 ich	 ein	 Buch	 mit	 dem
Titel	Das	Universum	 steht	 hinter	 dir.	Wie	wir
Angst	 in	 Vertrauen	 verwandeln	 veröffentlicht.
Leserinnen	 und	 Leser	 auf	 der	 ganzen	 Welt
haben	 die	 Lehren	 des	 Buches	 befolgt,	 um	 ihr
Vertrauen	 in	 das	 Universum	 zu	 stärken.	 Sie
besannen	 sich	 wieder	 auf	 ihre	 Verbindung	 zu
einer	 höheren	 Macht	 und	 stellten	 ihren
Glauben	an	die	Liebe	wieder	her.	Als	ich	mich
nun	 darauf	 vorbereitete,	 ein	 neues	 Buch	 zu
schreiben,	 wusste	 ich	 intuitiv,	 dass	 es	 an	 der
Zeit	war,	diese	Lehren	auf	die	nächste	Stufe	zu
heben.	Diese	 nächste	 Stufe	 ist	 das	 vorliegende
Buch.	 Mit	 den	 Praktiken,	 die	 ich	 in	 den
kommenden	 Kapiteln	 darlege,	 werde	 ich	 die
spirituelle	 Grenze	 erweitern	 und	 dir
beibringen,	 wie	 du	 deine	 spirituelle
Verbindung	feiner	einstimmen	kannst,	um	das,


